



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

13/09/2022

REGIONAL



Del Grupo Vallarta podría salir candidato a gobernador de Morena en 2024

Uno de los principales problemas a los que se enfrentó el presidente municipal de Puerto Vallarta, Luis Alberto Michel Rodríguez, en este primer año de administración fue sin duda sortear la carga financiera que representaba la deuda de más de 800 millones de pesos que heredó.

En especial los más de 500 millones de pesos que se deben a Pensiones del Estado por concepto de aportaciones de los trabajadores que no se reportaron en varios años.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/del-grupo-vallarta-podria-salir-candidato-a-gobernador-de-morena-en-2024-8877959.html>